

Preguntas y Respuestas No 18

¿Qué Es El Nuevo Nacimiento?

Pastor, Brian Kocourek

23 de septiembre de 2007

Esta mañana me gustaría hablar sobre el nuevo nacimiento, para responder a la pregunta, ¿qué es el nuevo nacimiento? y ¿cómo puedo saber que yo soy nacido de nuevo? Y para nuestro texto vamos a ir a nuestras Biblias y leer de:

Juan 3:3 *Respondió Jesús y le dijo: De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios.*

1 Pedro 1: 23 *siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre.*

Oremos, Amado bondadoso Padre humildemente nos acercamos a Ti esta mañana con la pregunta del nuevo nacimiento porque todavía hay muchos quienes siguen el Mensaje y no saben a ciencia cierta que son en verdad nacidos de nuevo. Porque hemos dicho que el nuevo nacimiento es creer el Mensaje para la hora, hemos levantado una segunda y tercera generación de hijos después de este Mensaje que no han conocido en el poder de su resurrección. Por eso, Padre, te pedimos que ayudes aquellos que no están seguros de que son nacidos de nuevo para saber si están o no lo están. Como dice tu profeta, *el nuevo nacimiento es una experiencia, algo que sucede*. Y sabemos que no es la experiencia que trae el nuevo nacimiento, sino el nuevo nacimiento es experimentado. Sabemos cuándo hemos nacido de nuevo.

Así que vemos dos cosas de nuestro texto sobre el nuevo nacimiento.

1: Sin el nuevo nacimiento usted no verá o no entenderá el Reino de Dios.

2: Usted es nacido de nuevo por la Palabra de Dios que vive y permanece para siempre. Por lo tanto, la vida es adecuada con este nacimiento tendría que dar testimonio de la Palabra de Dios.

Ahora, en relación con el punto número 1, para poder comprender el Reino de Dios y en el punto número 2, la vida del nuevo nacimiento tendrá que dar testimonio de la Palabra de Dios, William Branham dijo lo siguiente.

La Fe De María 61-0121 P: 30 *Ahora, escuchen amigos. No tome un sustituto. No mueva solamente a un hombre de la mano y ponga su nombre en el libro. Eso es... en la medida que se vaya eso, eso está bien. Podría ayudarle a salir de la sala y ponerse en un lugar decente y tratar de vivir bien. Que no quiera hacerlo, aunque. "A menos que un hombre haya nacido de nuevo no puede ver aún el reino de Dios." Ahora, "ver" quiere decir "entender." hay mucha gente que dice haber nacido de nuevo y no pueden entender el Mensaje de Dios, no pueden ver al Ángel del Señor. Sus ojos están ciegos, hermano. A menos que un hombre sea nacido del Espíritu Santo, el mismo Espíritu Santo que escribió la Palabra confirmará la Palabra, y la misma confirmación del Espíritu Santo en usted... ¿Ven Uds. lo que quiero decir? Dar testimonio de sí mismo. Entonces nuestro espíritu da testimonio con Su Espíritu, porque Su Espíritu da testimonio de Su Palabra. "La Palabra de Dios es más cortante, más poderosa (hebreos 4) que toda espada de dos filos, y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón." Eso es "Así dice el Señor," la Palabra del Señor, exactamente, Jesucristo el mismo ayer, hoy, y para siempre, apareciendo en Su iglesia elegida.*

SERÁ COMO SE ME FUE DICHO 50-0818 23 *De alguna manera, el "Ver" no quiere decir "Mirar." La palabra "ver" significa "entender." Jesús dijo: "A menos que un hombre nazca del agua y del Espíritu no puede ver el Reino de Dios." En otras palabras, El no puede entender el Reino de Dios hasta que él haya nacido de nuevo. ¿Ven?*

Noten lo que Jesús nos dice aquí. Ellos oyen pero no son capaces de comprender. Entonces, ¿qué están escuchando? ¡No lo que se ha dicho! Sino lo que ellos quieren oír. Fíjense en la siguiente cita nos dice lo mismo el Hermano Branham. Para escuchar quiere decir comprender y para ver quiere decir entender, pero sólo porque ven con sus ojos no significa que se entiende lo que se está viendo.

PREGUNTAS Y RESPUESTAS COD 59-1223 60 *Jesús dijo: "A menos que un hombre sea nacido otra vez..." (No, no era eso lo que yo quería.) "De cierto, de cierto, os digo a vosotros, que a menos que un hombre sea nacido otra vez no verá el Reino de Dios". Y, luego hermano Branham añade, Así que ver significa "entender". ¿Alguna vez Ud. ha mirado a algo, lo ha mirado directamente, y dice: "Bien, no lo puedo ver"? ¿Ve? "No lo puedo ver". Lo que Ud. quiere decir, es que no lo entiende. ¿Ve?, ¿ve? Ud. no lo entiende. Ver es "entender". Pero con sus ojos Ud. mira todo. Pero con lo que está dentro de Ud., Ud. lo entiende, Ud. lo ve con eso. ¿Ve? Ud. mira con los ojos de Dios.*

Ahora, lo que les estoy señalándoles esta mañana es muy importante porque si no son nacidos de nuevo no se va ir en el rapto. Así que mejor sepa que es nacido de nuevo.

Súper Señal 62-0624 P: 78 *Ahora, déjame decirte. Cualquier cosa fuera de ser nacido de nuevo no alcanzará el rapto. A menos que haya un germen de vida dentro de uno, perecerá. No puede levantarse de nuevo.*

Preguntas y Respuestas COD 64-0823E P: 106 *¿Se van a ir en el rapto todos los creyentes nacidos de nuevo? No, sólo el remanente, sólo el remanente, no todos los creyentes nacidos de nuevo. La Biblia dice: "Y los otros muertos no volvieron a vivir por mil años", y luego ellos fueron resucitados y separados, las ovejas de los cabritos. No todo nacido de nuevo se irá en el...de acuerdo a la Escritura. ¿Cuál es la evidencia de que una persona realmente está llena con el Espíritu Santo? **Juan 14:26:** El va a...**"Cuando venga el Espíritu Santo (¿ven?), El os hará saber las cosas que habrán de venir".** ¿Ven? El será un...El lo perfeccionará: "obras de hombres" no lo hará; y El es la Palabra. **Cuando venga El, el Espíritu Santo, El mismo se identificará en Uds. con la Escritura.** Y esa es la señal verdadera de que el Espíritu Santo está en Uds., porque El es la Palabra.*

OYENDO RECONOCIENDO Y ACTUANDO EN LA PALABRA 60-0221 30 *Primero, la fe viene por el oír, oír la Palabra de Dios. Entonces el creyente lo oye, lo reconoce, y actúa en Él. El hombre carnal lo oirá, el sonido de Él, pero nunca... "Oír" significa "entenderlo." Mire, Ud. mira algo; pero viéndolo, es para "entenderlo". "A menos que un hombre nazca de nuevo, no puede ver o entender el Reino de Dios."*

Ahora, yo estoy preocupado por la generación de los hijos que han surgido en las iglesias del Mensaje y que no han sino enseñado nada, sino el mensaje y sin embargo, qué Mensaje han sido enseñados en la mayoría de los casos ha sido un error porque se han enseñado una doctrina unitaria relacionado con la Deidad. Pero los padres dicen, bien entonces porque ustedes creen son nacidos de nuevo. Escuchen, ellos creen porque es todo lo que han sido enseñados. Así que

han sido adoctrinados a un credo o un movimiento, pero eso no significa que han nacido de nuevo.

Para creer que Dios ha enviado un profeta en nuestros días no le trae a la familia de Dios. Un nuevo nacimiento trae la misma Vida dentro de usted a Dios mismo.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P: 120 *Fíjese bien: Cristo en Ud. lo hace el centro de la vida de la revelación. ¿Lo ve Ud.? La vida de Cristo en Ud. lo hace a El el centro de la revelación. Cristo en la Biblia hace de la Biblia la revelación completa de Cristo. Cristo en Ud. hace de Ud. la revelación completa de todo lo que Dios está tratando de hacer. Ud. entonces podría preguntarme: "¿Qué es el nuevo nacimiento, hermano Branham? "Es la revelación personal de Jesucristo a Ud. Esto no es cuestión de unirse a alguna iglesia, o de darle la mano al pastor, o de recitar algún credo, o de prometer vivir según algunas reglas, sino más bien es Cristo, la Biblia (porque El es la Palabra), siendo revelado a Ud. Y no importa lo que digan o lo que hagan, sea pastor, sacerdote o lo que sea, es Cristo en Ud. y sobre esa revelación fue edificada la Iglesia.*

La Segunda Venida 55-0220A P: 28 *Ahora, usted puede tener una fe intelectual por escuchar la Palabra, y percibir en su mente, y aceptar sobre esas bases, que es la fe intelectual. Pero la fe de que Jesús estaba hablando en **San Juan 5:24**, "El que oye Mi palabra, y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida." eso no proviene de la fe intelectual, eso viene de la experiencia del nuevo nacimiento. Como un hombre piensa en su corazón, él es nacido de nuevo. Y de allí sale el pensamiento, su alma, no de su mente, sino de su alma, algo que le dice que está mal. Y lo contrario es error. Amén. Espero que lo entienda. Lo sabe de cualquier modo.*

De **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P: 128** hermano Branham nos dice, *pero la única manera de ser salvo es conocerle a él por medio de la revelación.*

Y hay una gran diferencia entre conocer algo como un credo y luego tener la revelación en su alma. Muchas personas han visto a sus hijos entrar a este mensaje y, o bien simplemente para estar en una buena iglesia o las personas salen de la iglesia todos juntos. Eso es porque no son nacidos de nuevo, y yo me pregunto a veces si los padres ni siquiera tuvieron experiencia con Dios.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P: 130 *Entonces así lo conocía Pablo por revelación. Y así es como lo conocemos hoy día, siendo la única manera para conocerle. No debemos andar diciendo: "Soy Metodista", "Soy Bautista", "Soy Católico", porque eso no significa nada. Es por la revelación que Dios le ha dado a conocer Su Palabra. El es la Palabra, y la manera de saber que la Palabra es revelada, es que la Palabra vive y se expresa a través de Ud.!*

Ahora, hermano Branham dijo que si usted ha recibido la vida de Cristo se expresará de adentro para afuera. Tiene que ser así. ¿Nosotros no estamos llamados a convertirnos en Branhamistas? Dios nunca nos llamó para ese fin. Él nos ha llamado a convertirnos en lo que debemos de ser, y eso es hijos.

Nunca olvidaré a un hombre joven que me vino hace años atrás y me dijo, siempre yo creí que soy elegido de Dios, y yo dije puede creer lo que quiera, pero a menos que sea nacido de nuevo que hará la buena voluntad en uno. Hay semillas plantadas que nunca llegan a dar frutos, cayen entre las espinas.

Así que yo no creo, alabado sea a Dios yo nací en una Iglesia del Mensaje entonces yo estoy bien, porque a menos que haya recibido un nuevo nacimiento está muerto, mientras que aún vive.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P: 121 *Es Cristo siendo revelado, y El es la Palabra. Y cuando la Palabra es revelada, entonces es expresada. Ese fue el propósito de Dios con Jesucristo: el de expresarse, tomar Sus propias leyes, vivir por ellas y cumplirlas por medio de la muerte. Cristo, Dios en la carne, murió para condenar de esa manera el pecado en la carne y así poder traer a Sí mismo una Novia gloriosa redimida de nuevo, la cual creará solamente en la Palabra de Dios, y no la canjeará por ninguna concepción intelectual de hombre, como lo hizo Eva. ¿Lo ven claro? Esa es la idea de Dios, y el nuevo nacimiento así lo revela.*

Y ese es el problema que yo veo incluso entre quienes afirman tener la doctrina correcta. Si ellos tienen por revelación y no sólo una concepción intelectual, entonces tienen una vida en ella, y deben vivir en sí en sus vidas, o que no son reveladas a ellos. La fe es una revelación, y si es revelada realmente eso tiene que crear una energía y esa energía debe manifestarse en una acción. A eso refiere la vida. El caballo muerto no patalea, y los muertos espiritualmente no manifiestan esa energía de Dios relativa a la revelación de Cristo. Ellos están sólo preocupados por los cuidados de esta vida al igual que el resto del mundo, y con excepción de la iglesia que asisten o se atribuyen al ministerio que no son diferentes con el resto del mundo.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P: 124 *El nuevo nacimiento es una revelación en la cual Dios revela a la persona este gran misterio. Ese es el nuevo nacimiento. Ahora, ¿cómo será cuando se reúna todo aquel grupo a una vez, en donde la revelación será perfectamente en armonía, y Dios expresado por medio de Su Palabra en las mismas acciones y hechos como cuando hizo la Palabra manifiesta? Oh, si la Iglesia únicamente conociera su posición! Así será algún día, entonces acontecerá el rapto, o sea cuando ella reconozca lo que es.*

Por las mismas acciones que hizo. Eso es lo que ha dicho aquí. Ahora, el nuevo nacimiento es un hecho real. Mucha gente mira como si fuera algún tipo de suceso y que no están seguros cuándo sucedió esto, pero ellos suponen tener porque asisten a la iglesia correcta. Esa es basura, y la persona que piensa que no ha nacido de nuevo. Muchos dicen, pues tenemos al hermano Branham, creemos que él es un profeta de Dios. Tenemos al hermano Vayle creemos que es un maestro. Y ese tipo de pensamiento es carnal. Usted no va alcanzar el rapto sobre la base de la vida del Hermano Branham o la vida del hermano Vayle. Usted alcanzará el rapto basado en ser hijo o hija de Dios nacido de nuevo, punto. Y para estar nacido de nuevo es una experiencia de vida cambiada. Y si su Vida no ha sido cambiada, para servir al Dios vivo, entonces me pregunto si usted ha sido verdaderamente nacido de nuevo.

Oh, usted puede hablar el hablar y caminar el camino, pero está vivo con Cristo y ¿lo que él está haciendo en esta hora? Hay un avivamiento en todo el mundo que se produce entre la novia ahora y sin embargo, la mayoría de los estadounidenses que afirman creer el mensaje no están ni siquiera conscientes de lo que Dios está haciendo, y no sólo lo que él está haciendo, sino él está confirmando con señales y maravillas.

¿Su Vida Es Digna Del Evangelio? 63-0630E P: 80 *Yo estaba diciendo a alguien de esta tarde en una pequeña reunión, yo dije, "Cada hijo que es nacido de Dios tiene que ser probado primero, enseñado". Y yo recuerdo cuando tuve el mío. En mi hora más grande... Cuando un hombre es nacido de nuevo, hay un pequeño lugar como del tamaño de sus dedos de la mano de Dios*

que inyecta en su sistema, y que entra en su corazón y sujeta. Luego Satanás le hace prueba. Y si eso no es así, uno está desaparecido.

Jesús dijo en **Mateo 13: 23** *Mas el que fue sembrado en buena tierra, éste es el que oye y entiende la palabra, y da fruto; y produce a ciento, a sesenta, y a treinta por uno.* Y William Branham nos enseñó que "ver" significa entender.

Ahora, noten cómo el hermano Branham nos dice que el Espíritu Santo viene y unge nuestra fe mental y luego se convierte en una revelación espiritual que se basa en Palabra sobre palabra sobre palabra. Eso dice el hermano Branham cuando estos flujos de Gracia están sobre nuestra fe mental. Entonces él dice Cuando los arroyos de gracia han sido derramados sobre esa fe mental que tenemos, entonces sobre esto, una revelación espiritual. Ahora, Pedro. El que Jesús alabó para recibir la revelación de la Deidad, que hay un Dios y Él tenía un Hijo, y que Jesús fue Hijo de Dios. En **1 Pedro 1:13** nos dice *Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, sed sobrios, y esperad por completo en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea manifestado;* Noten él dice que en el tiempo del fin habrá una cierta Gracia que será traído a usted en el momento de la Revelación de Jesucristo. Y en 1 Corintios capítulo 1 leemos, **1 Corintios 1, 3 - 10** *Gracia y paz a vosotros, de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo. Acción de gracias por dones espirituales 4 Gracias doy a Mi Dios siempre por vosotros, por la gracia de Dios que os fue dada en Cristo Jesús; 5 porque en todas las cosas fuisteis enriquecidos [esta gracia trae en una madurez como fertilizante] en él, [Logos], en toda palabra y en toda ciencia; 6 así como el testimonio acerca de Cristo ha sido confirmado en vosotros, [Este es el mismo en 2 Tesalonicenses 1: 10, cuando Dios viene para ser glorificado en Sus santos. Cuando la mente de Dios entra en su semiente elegida.] de tal manera que nada os falta en ningún don, [Charisma que es un patrimonio espiritual]; esperando la manifestación (Apokalupsis) [Revelando o develando] de nuestro Señor Jesucristo; Y la razón de esto es así el cual también os confirmará hasta el fin, para que seáis irreprochables en el día de nuestro Señor Jesucristo.*

Romanos 4: 7 - 8 *diciendo: Bienaventurados aquellos cuyas iniquidades son perdonadas, Y cuyos pecados son cubiertos. Bienaventurado el varón a quien el Señor no inculpa de pecado.* "Entonces encontramos luego, las característica identificable del nuevo nacimiento es que la gente se encuentre en la Revelación de Jesucristo, como se habla en **1 Pedro 1: 13** *Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, sed sobrios, y esperad por completo en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea manifestado;*

Y como esta Revelación se revela, vamos a entender que la gracia viene con ella, llevándonos a la misma mente para que todos podamos clamar en una armonía, "¡Gracia, gracia, a vosotros!" la cual encontramos en la siguiente escritura...

1 Tesalonicenses 3: 13 *para que sean afirmados vuestros corazones, irreprochables en santidad delante de Dios nuestro Padre, en la venida de nuestro Señor Jesucristo con todos sus santos.*

1 Corintios 1: 10 *Fiel es Dios, por el cual fuisteis llamados a la comunión con su Hijo Jesucristo nuestro Señor. Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y que no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma mente y en un mismo parecer.*

Entonces vemos, si tenemos la mente del Padre y sabemos que tenemos Su mente tenemos que tener Su espíritu, y sabemos que por Un espíritu somos todos bautizados en un cuerpo, el cuerpo de Cristo. Entonces eso es ya un hecho. Así que, como vemos en **1 Pedro 1: 13** y **1 Corintios 1:**

4-10, Dios nos ha dado el espíritu de gracia en esta hora para tener la mente de Cristo. Y Él dijo, "deje que la mente que estaba en Cristo esté en vosotros", por lo que es posible que usted tenga los propios pensamientos de Dios muy dentro de su mente, y eso es de lo que hablaba el hermano Branham, en esa última cita que hemos leído de La palabra hablada es la simiente original. Noten de cómo Él comienza citando a Juan 5:19, donde Jesús dijo, "el hijo no puede hacer nada de sí mismo, sino lo que Él ve hacer al Padre, el Hijo hace igualmente."

Eso es lo que trata **Efesios 1**: de que estábamos en Su mente antes de que el mundo fuere ordenado para llegar a la adopción de hijos por medio de la entrada en la misma mente del Padre.

Efesios 1: 3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo, 4 según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él, 5 en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad, 6 para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado, 7 en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados según las riquezas de su gracia, 8 que hizo sobreabundar para con nosotros en toda sabiduría e inteligencia, 9 dándonos a conocer el misterio de su voluntad, según su beneplácito, el cual se había propuesto en sí mismo, 10 de reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los tiempos, así las que están en los cielos, como las que están en la tierra. 11 En él asimismo tuvimos herencia, habiendo sido predestinados conforme al propósito del que hace todas las cosas según el designio de su voluntad, 12 a fin de que seamos para alabanza de su gloria, nosotros los que primeramente esperábamos en Cristo. 13 En él también vosotros, habiendo oído la palabra de verdad, el evangelio de vuestra salvación, y habiendo creído en él, fuisteis sellados con el Espíritu Santo de la promesa, 14 que es las arras de nuestra herencia hasta la redención de la posesión adquirida, para alabanza de su gloria. 15 Por esta causa también yo, habiendo oído de vuestra fe en el Señor Jesús, y de vuestro amor para con todos los santos, 16 no ceso de dar gracias por vosotros, haciendo memoria de vosotros en mis oraciones, 17 para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él, 18 alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos, 19 y cuál la supereminente grandeza de su poder para con nosotros los que creemos, según la operación del poder de su fuerza, 20 la cual operó en Cristo, resucitándole de los muertos y sentándole a su diestra en los lugares celestiales,

Hno. Mario Nina Q.
La Paz – Bolivia, noviembre del 2008
E-mail: marionina357@yahoo.com